

Shell

Presentación

Entre 1914 y 1951 ciento doce campos petroleros fueron descubiertos en territorio venezolano. La Compañía Shell gracias al trabajo cotidiano de un grupo de fotógrafos logró reunir imágenes de excepción sobre el desarrollo de la industria petrolera, y sobre los cambios que ésta produjo en la sociedad venezolana.

A finales de los años '60, el Archivo Fotográfico Shell fue donado a la UCAB. La custodia del archivo fue confiada a la Escuela de Comunicación Social, entre otras razones por contar la carrera con cátedras dedicada a la fotografía, su historia, sus técnicas y su potencial comunicacional.

A partir de 1992, el Centro de Investigación de la Comunicación asume esta tarea de manera prioritaria incluyendo en su programa de trabajo el Archivo Fotográfico Shell. La particularidad de este archivo radica en su valor como retrato de la cultura, cotidianidad, la arquitectura, la moda, la vida rural, y el quehacer de la sociedad venezolana.

El CIC cuenta con una publicación en CD-ROM "Historia y Cotidianidad 1950-1954" que contiene una selección de las imágenes de la década de los '50. Además la base de datos RECOM contiene 16.000 registros de esta colección.

Consulte

Colección Shell